

Presidente de Cuba aseguró el regreso de todos los médicos de Bolivia



La Habana, 17 nov (RHC) El presidente cubano, Miguel Díaz-Canel, a través de su cuenta en Twitter, calificó hoy de misioneros de la vida a colaboradores de la salud en Bolivia y aseguró que todos regresarán a la isla.

'Dignamente arriba a Cuba primer grupo de médicos procedentes de #Bolivia. Todos regresarán a la Patria. Ustedes son misioneros de la vida, que solo tienen amor para oponer al odio. Bienvenidos', publicó el mandatario.

La víspera, llegaron a Cuba 224 profesionales de la salud que culminaron abruptamente su labor en Bolivia por las faltas de garantías a su integridad física, tras la consumación del golpe de Estado en ese país.

Los colaboradores fueron recibidos en el Aeropuerto Internacional José Martí de La Habana por el vicepresidente del Consejo de Ministros Roberto Morales; el canciller, Bruno Rodríguez ; y el ministro de Salud Pública, José Ángel Portal.

La cooperación médica cubana en Bolivia comenzó en 1985 y durante su funcionamiento 17 mil 684 profesionales de la isla brindaron su aporte y atendieron de manera gratuita a la población, principalmente la de bajos recursos.

Tras el golpe de Estado en la nación suramericana contra el gobierno de Evo Morales, comenzó un asedio al personal cubano que labora allí.

Cuatro de los integrantes de la brigada médica de la isla permanecen detenidos bajo falsas acusaciones de supuestamente financiar las protestas populares contra la usurpación de la democracia en Bolivia.

Cuba denunció este hecho en una declaración, en la cual también anunció el retiro inmediato de sus médicos en Bolivia y exigió el cese de la campaña política de instigación a la violencia y el odio contra su personal en el país andino. (PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/207760-presidente-de-cuba-aseguro-el-regreso-de-todos-los-medicos-de-bolivia>



Radio Habana Cuba